

『吉本新喜劇観覧&ランチビュッフェ』 に行ってきました！

5月24日(土)、吉本新喜劇に行ってきました。当日はあいにくの雨となりましたが、集合場所から参加者さんと「どの道を通ったら雨に濡れないで行ける？」など色々和相談しながらワイワイわくわく♪大阪メトロに乗って出発です！人混みの中、迷子にならないように気をつけながらも、「こんなところに、こんなお店あるやん！」「ここのお店おいしそう〜」キョロキョロしながら、色々興味深いお店を発見しては盛り上がりの連続でした。普段は人混みを避けてのお出かけが多い方もおられ、久しぶりの光景だったようです。クロスホテル大阪にて昼食(ビュッフェ)を堪能した後は、なんばグランド花月に移動して吉本新喜劇を楽しみました。

本部事務局 喜田 美佳

《参加者さんの感想》

- 吉本観覧に参加させていただきました。まずクロスホテル大阪で、美味しいバイキングを鱈腹堪能し、大満足でした。その後はお待ちかねの、吉本観覧です。若手からベテランの漫才で大笑いし、大御所の桂文枝さんの落語に魅了され、最後に吉本新喜劇で大爆笑しました。参加して良かったです。有難う御座居ました。
佐野 吉彦
- 土曜日は楽しい一日でした。感謝しております。クロスホテルのレストランでの食事はおいしかったし、友達も出来たし楽しかったです。なんばグランド花月は2回目でした。芸人の人は、ほとんど知らなかったけどおもしろかったです。三枝さんもお元気で落語をしてはったし、82歳でお元気で落語してはることはびっくりしました。新喜劇はおもしろかったけど、芸人の人は知らなかったです。全体的におもしろかったです。また、行事に参加したいです。ありがとうございました。
今西 広久

